

# Murió poeta Rafael Cardona

MEXICO, D. F., 2 de febrero. - (Por Alfredo Cardona Peña). - Hoy a las 10 a.m. falleció el poeta costarricense Rafael Cardona, uno de los grandes cultivadores de la palabra en Hispanoamérica, que adquirió renombre desde muy joven con su poema de las "Piedras Preciosas", laureado en San José a principios de siglo. Ultimamente venía sintiéndose muy debilitado, y se agravó hace tres días en su residencia de la Colonia del Periodista.

En sus últimos momentos estaban con él, su hijo Rafael Cardona, gerente de la radiodifusora X.E.W., y su nieto del mismo nombre, periodista destacado de "Excelsior". Fue trasladado con urgencia al Centro México, pero falleció en el trayecto. Mañana será sepultado en el panteón Francés de San Jacinto, y sus restos, por deseo expresado por el poeta, reposarán al lado de los de su esposa, doña Carmen Lynch de Cardona. Rafael Cardona fue periodista eminente en diversos periódicos aquí, sus editoriales eran leídos por millones de personas. Su obra poética completa, que haciendo un esfuerzo pudo mecanografiar personalmente, será editada por la "Editorial Costa Rica". Además de su hijo y nieto, le sobreviven su hermano Jorge, residente en Los Angeles, y quien esto escribe, así como numerosos parientes en San José.